

Wonder Baumann et la bankroll d'argent !

Posté par Wina_Antoine - le 28 Mars 2014 à 15:27



Lors de son premier Challenge, Gaëlle O RLY Baumann partait avec une bankroll de 100€ et devait en quelques jours la faire fructifier en jouant en cash game. Elle a réussi à atteindre une bankroll de 664,29€.

La bankroll d'argent :

[Visualisez la bankroll de Gaëlle !](#)

Du 31 mars au 5 avril 2014

Wonder Baumann reprend du service et repart de sa bankroll passée pour atteindre des limites beaucoup plus folles !

[Le Blog de Gaëlle](#)

Sans aucun avantage VIP et Miles à sa disposition, elle devra faire l'étalage de ses compétences hors-norme pour éviter de « s'envoyer en l'air » tout en visant les étoiles... permettant ainsi à l'un d'entre vous de repartir avec sa bankroll d'argent !

Le concours de pronostics

Un concours est lancé sur Wam-Poker : le wameur dont le pronostic sera le plus proche à la fin du Challenge se verra récompensé par la bankroll de Wonder Baumann. Amazing ! Le concours prendra fin le 31/03 à 23h59.

[Concours sur Wam-Poker](#)

Alors, quel est votre pronostic ? ☺

Posez-nous des questions ou réagissez à tout moment sur Facebook, Twitter, Dailymotion, Pinterest et Instagram :     
